

たたら香椎支部ニュース

安心して住み続けられるまちづくりをめざして！

〈発行〉ふくおか健康友の会 たたら香椎支部
事務局（たたらリハビリテーション病院内）
電話 092 (691) 5615
ホームページ アドレス <https://tatara-reha.jp>

核兵器廃絶はみんなの願い

*** 平和写真展 ***

8月3日～17日、たたらリハビリテーション病院1階フロアで「平和写真展」を開催しました。広島・長崎の被爆写真、高校生と被爆体験者が共同制作した「原爆の絵」のほか、病院職員の平和メッセージなどを展示。外来の患者さんらが足を止めて見入っておられました。展示を見られた広島県の方からは「核と人類は共存できない。うれしい展示でした」との感想が寄せられました。



人体にも悪影響!? ~~エコの会で学習~~



NHKで紹介された「人体むしばむプラスチック」を鑑賞

青葉地域でエコ問題を考える活動をしている「エコの会」、活動の幅を広げようと7月27日（土）「憩いの場」で近隣の会員さんにも声をかけて友の会班会として開催し13人が参加、人体を蝕むプラスチックについてビデオ学習しました。持ち寄った手作りリサイクル小物なども参加者におすそ分け。2回目の8月31日（土）は10人の参加で「異常気象・温暖化」について学習しました。

＝次回予定＝

10月12日（土）10:30～
舞松原郵便局となりの
たまり場「憩いの場」にて
プラスチック問題の学習
興味のある方はご参加
ください。



手作り小物や産直野菜も

*** 平和行進 ***



7月15日、香椎・御幸橋での平和行進出発式に支部役員と病院職員合わせて8人が参加、和白までの行進にも参加しました。雨のやみ間で暑さも和らぎ、傘をさす程の雨もなく、元気に行進できました。

猛暑の中 涼しい場所で運動を ~~フィットネス班~~

6月から会場を元のいきいき八田地域交流スペースに戻して第3火曜日 13:30 から開催しているフィットネス班会。7月16日は2人組での運動やラダー（はしご）での運動を行いました。8月はお休みで、次回は9月17日開催。会員誰でも参加頂けます（このお知らせが間に合わなかも知れませんが）。

青で両手を上に（ラダー）



2人組での肩の運動

